

El PRC denuncia que Piélagos sigue sin servicio municipal de prevención, extinción de incendios y salvamento “pese a ser obligatorio por ley”

Susana Iglesias urge a Caramés a implantar este servicio “antes de que ocurra una emergencia y sea demasiado tarde”

Piélagos, 3 de septiembre de 2025

El Partido Regionalista de Cantabria en el Ayuntamiento de Piélagos ha denunciado que el municipio sigue sin tener un servicio municipal de prevención, extinción de incendios y salvamento “pese a ser obligatorio por Ley” debido al número de habitantes.

Su portavoz, Susana Iglesias, ha vuelto a advertir de la “grave situación” en la que se encuentra el municipio en materia de prevención y respuesta frente a emergencias y ha urgido al alcalde, Carlos Caramés, a “dar los pasos necesarios” para implantar este servicio “antes de que ocurra una emergencia y sea demasiado tarde”.

La regionalista ha explicado que actualmente es el Servicio del Ayuntamiento de Torrelavega el que da cobertura a las emergencias que surjan en Piélagos, gracias a un convenio firmado durante la anterior legislatura, en la que, según ha recordado, se iniciaron las conversaciones con el Ayuntamiento de Santander para firmar un convenio similar por valor de 100.000 euros y ampliar la cobertura territorial a todo el Municipio. “Sin embargo, la llegada del PP al Consistorio supuso la eliminación de esta partida y el fin de las conversaciones”, ha declarado.

Iglesias ha subrayado que los “riesgos derivados de los fenómenos climáticos extremos, cada vez más habituales” –incendios, inundaciones por lluvias torrenciales o nevadas intensas–, así como “otro tipo de emergencias ordinarias que suceden habitualmente”, hacen imprescindible contar con un servicio municipal propio “cercano y eficaz”, y ha señalado que “la seguridad de los vecinos de Piélagos no puede depender de la improvisación”. “Estamos ante un problema de enorme responsabilidad y Caramés, en lugar de atender sus obligaciones legales, ha optado por mirar hacia otro lado”, ha criticado la portavoz del PRC.

También ha mostrado su preocupación por el hecho de que el alcalde pretenda “perpetuar en el tiempo esta solución transitoria”, la cual ha quedado “incompleta” por su “total dejadez y escaso

interés” en este tema. En este sentido, se ha preguntado cómo pretende el PP afrontar en Piélagos una emergencia si afectase de forma simultánea a todos los municipios y los Servicios de Santander, Camargo y Torrelavega tuvieran que atender lo que ocurra en su territorio.

Por todo ello, la regionalista ha exigido al regidor que “asuma de una vez su responsabilidad y actúe con la seriedad que requiere un asunto de esta magnitud”.